## Celebración de la Eucaristía

# Dedicación de la Basílica de Letrán Misa de 10:00 AM

# Presentación de los Dones, Preparación del Altar y Oración sobre las Ofrendas

USCCB - La Liturgia de la Eucaristía comienza con la preparación de los dones y del altar. Mientras los ministros preparan el altar, representantes del pueblo presentan el pan y el vino que se convertirán en el Cuerpo y la Sangre de Cristo. El celebrante bendice y alaba a Dios por estos dones y los coloca sobre el altar, el lugar del sacrificio eucarístico. Además del pan y el vino, se pueden presentar ofrendas monetarias para el sostenimiento de la Iglesia y el cuidado de los pobres. La Oración sobre las Ofrendas concluye esta preparación y dispone todo para la Oración Eucarística.



9 de noviembre de 2025

#### **RITOS INICIALES**

#### CANTO DE ENTRADA

#### ESTA ES LA IGLESIA DEL SEÑOR

Esta es la iglesia del Señor, casa de Dios puerta del cielo él la llamó su casa de oracion porque esta es la iglesia del Señor porque esta es la iglesia del Señor SALUDO

## ACTO PENITENCIAL

GLORIA

Misa Santa Teresita del Niño Jesús

R: Gloria a Dios en el cielo y en la tierra paz a los hombres que ama el Señor.

- 1.Por tu inmensa gloria, te alabamos, te bendecimos, te adoramos te glorificamos, te damos gracias, Señor Dios, Rey celestial, Dios Padre todopoderoso.
- 2.Señor Hijo único Jesucristo: Señor Dios, Cordero de Dios, Hijo del Padre; Tú que quitas el pecado del mundo, ten piedad de nosotros, Tú que quitas el pecado del mundo, atiende a nuestra súplica; Tú que estás sentado a la derecha del Padre, ten piedad de nosotros.
- 3. Porque sólo tú eres Santo, sólo tu Señor, solo tú Altísimo Jesucristo, con el Espíritu Santo, en la gloria de Dios Padre Amén, Amén

## ORACIÓN COLECTA

#### LITURGIA DE LA PALABRA

#### PRIMERA LECTURA

Ezequiel 47: 1-2, 8-9, 12

En aquellos tiempos, un hombre me llevó a la entrada del templo. Por debajo del umbral manaba agua hacia el oriente, pues el templo miraba hacia el oriente, y el agua bajaba por el lado derecho del templo, al sur del altar. Luego me hizo salir por el pórtico del norte y dar la vuelta hasta el pórtico que mira hacia el oriente, y el agua corría por el lado derecho. Aquel hombre me dijo: "Estas aguas van hacia la región oriental; bajarán hasta el Arabá, entrarán en el mar de aguas saladas y lo sanearán. Todo ser viviente que se mueva por donde pasa el torrente, vivirá; habrá peces en

abundancia, porque los lugares a donde lleguen estas aguas quedarán saneados y por dondequiera que el torrente pase, prosperará la vida. En ambas márgenes del torrente crecerán árboles frutales de toda especie, de follaje perenne e inagotables frutos. Darán frutos nuevos cada mes, porque los riegan las aguas que manan del santuario. Sus frutos servirán de alimento y sus hojas, de medicina".

Palabra de Dios.

R: Te alabamos Señor.

SALMO Salmo 45

## R: Un Río Alegra a la Ciudad de Dios.

Dios es nuestro refugio y nuestra fuerza, quien en todo peligro nos socorre. Por eso no tememos, aunque tiemble, y aunque al fondo del mar caigan los montes.**R** 

Un río alegra a la ciudad de Dios, su morada el Altísimo hace santa. Teniendo a Dios, Jerusalén no teme, porque Dios la protege desde el alba.**R** 

Con nosotros está Dios, el Señor; es el Dios de Israel nuestra defensa. Vengan a ver las cosas sorprendentes que ha hecho el Señor sobre la tierra. **R** 

#### **SEGUNDA LECTURA**

1 Corintios 3: 9 – 11, 16 - 17

Hermanos: Ustedes son la casa que Dios edifica. Yo, por mi parte, correspondiendo al don que Dios me ha concedido, como un buen arquitecto, he puesto los cimientos; pero es otro quien construye sobre ellos. Que cada uno se fije cómo va construyendo. Desde luego, el único cimiento válido es Jesucristo y nadie puede poner otro distinto. ¿No saben acaso ustedes que son el templo de Dios y que el Espíritu de Dios habita en ustedes? Quien destruye el templo de Dios, será destruido por Dios, porque el templo de Dios es santo y ustedes son ese templo.

Palabra de Dios. R: Te alabamos Señor.

## ACLAMACIÓN ANTES DEL EVANGELIO - ALELUYA

EVANGELIO Juan 2: 13 - 22

Cuando se acercaba la Pascua de los judíos, Jesús llegó a Jerusalén y encontró en el templo a los vendedores de bueyes, ovejas y palomas, y a los cambistas con sus mesas. Entonces hizo un látigo de cordeles y los echó del templo, con todo y sus ovejas y bueyes; a los cambistas les volcó las mesas y les tiró al suelo las monedas; y a los que vendían palomas les dijo: "Quiten todo de aquí y no conviertan en un mercado la casa de mi Padre". En ese momento, sus discípulos se acordaron de lo que estaba escrito: El celo de tu casa me devora. Después intervinieron los judíos para preguntarle: "¿Qué señal nos das de que tienes autoridad para actuar así?" Jesús les respondió: "Destruyan este templo y en tres días lo reconstruiré". Replicaron los judíos: "Cuarenta y seis años se ha llevado la construcción del templo, ¿y tú lo vas a levantar en tres días?" Pero él hablaba del templo de su cuerpo. Por eso, cuando resucitó Jesús de entre los muertos, se acordaron sus discípulos de que había dicho aquello y creyeron en la Escritura y en las palabras que Jesús había dicho. Palabra del Señor.

R: Gloria a ti Señor Jesús.

#### HOMILIA

#### El Credo Niceno

Creo en un solo Dios, Padre todopoderoso, Creador del cielo y de la tierra, de todo lo visible y lo invisible. Creo en un solo Señor, Jesucristo, Hijo único de Dios, nacido del Padre antes de todos los siglos: Dios de Dios, Luz de Luz, Dios verdadero de Dios verdadero, engendrado, no creado, de la misma naturaleza del Padre, por quien todo fue hecho; que por nosotros los hombres, y por nuestra salvación bajó del cielo, y por obra del Espíritu Santo se encarnó de María, la Virgen, y se hizo hombre; y por nuestra causa fue crucificado en tiempos de Poncio Pilato; padeció y fue sepultado, y resucitó al tercer día, según las Escrituras, y subió al cielo, y está sentado a la derecha del Padre; y de nuevo vendrá con gloria para juzgar a vivos y muertos, y su reino no tendrá fin. Creo en el Espíritu Santo, Señor y dador de vida, que procede del Padre y del Hijo, que con el Padre y el Hijo recibe una misma adoración y gloria, y que habló por los profetas. Creo en la Iglesia, que es una, santa, católica y apostólica. Confieso que hay un solo bautismo para el perdón de los pecados. Espero la resurrección de los muertos y la vida del mundo futuro. Amén.

#### ORACIONES DE LOS FIELES

## LITURGIA DE LA EUCARISTÍA

## PREPARACIÓN DEL ALTAR Y DE LAS OFRENDAS

#### **OFERTORIO**

Durante esta parte de la Misa, damos gracias a Dios por nuestras bendiciones y traemos regalos al Altar. Este es también el momento de la Misa reservado para hacer nuestra donación semanal. Para su comodidad, puede escanear el código QR proporcionado aquí para nuestra nueva plataforma de donaciones en línea, PushPay. Gracias por su generosidad.



#### HEMOS VENIDO

Hemos venido a ofrecerte todo nuestro afán, el fruto de nuestro trabajo y nuestro caminar. Recibe nuestra vida en este vino y este pan. Hemos traído nuestras cargas y nuestra enfermedad Ponemos nuestros dones en tu santo altar deseando plenamente poder hacer tu Voluntad.

Pedimos aceptes nuestra oración, amado Señor. Te ofrecemos el alma y el corazón oh buen pastor.

Hemos venido a ofrecerte todo nuestro ser con sus anhelos y proyectos y su deseo servir queremos firmemente de tu presencia vivir

Pedimos aceptes nuestra oración Amado Señor. Te ofrecemos el alma y el corazón oh buen pastor.

SANTO, SANTO PLEGARIA EUCARÍSTICA AMEN PADRE NUESTRO CORDERO DE DIOS COMUNIÓN

#### EL CELO DE TU CASA ME DEVORA

No convirtais la casa de mi padre En un mercado de calamidades No convirtais vuestro corazón En lugar de prostitucion El celo de tu casa me devora El alma que te hice por mi añora

Así como el corazón del templo
Es el altar del señor
Así el altar de tu cuerpo
Es tu corazon
Purifica este templo oh jesuuus
//la victoria y libertad son de tu cruz//

Destruyan este templo y lo levantaré En tres dias resucitaré Esto es más alla que un templo material Mi corazon es altar de la humanidad El celo de tu casa me devora El alma que te hice por mi añora.

#### **FLUYE EN MI**

Vive en mi Oh Espíritu de Dios fluye en mi. Con tu fuerza con tu amor que te pueda ver Obrando sobre mi con poder (2)

En tus fuentes de agua eterna, purificame.
En tu fuego inextinguible,
Vivificame.
Yo no quiero solo un toque especial de ti
Santo Espíritu quiero que vivas en mi (2)
Santo Espíritu quiero que vivas... en mi

## BENDICIÓN Y DESPEDIDA

## EL SEÑOR ES MI FUERZA, MI ROCA.., Y SALVACIÓN.

Tu me guías por sendas de justicia, Me enseñas la verdad. Tu me das el valor para la lucha Sin miedo avanzare

Iluminas las sombras de mi vida, Al mundo das la luz. Aunque pase por valles de tinieblas, Yo nunca temere.

Yo confio el destino de mi vida Al Dios de mi salud A los pobres enseñas el camino, Su escudo eres tú

El Señor es la fuerza de su pueblo Su gran libertador. Tú le haces vivir en confianza Seguro en tu poder

## ORACIÓN DE LA CAMPAÑA

Venimos ante ti Jesús, agradecidos por las muchas bendiciones que nos proporcionas tanto como individuos, como familia de San Francisco de Asís. Como instruiste a tus discípulos a ir y predicar el Evangelio a todas las naciones, te pedimos que podamos seguir creciendo en nuestra fe, y fortalecidos por los Sacramentos para vivir la misión que nos diste (Mateo 28:16-20). Padre Celestial, agradecemos el continuo crecimiento de nuestra comunidad y mientras fijamos nuestros corazones y mentes hacia nuestro futuro, pedimos tu bendición y guía en nuestra visión de San Francisco para las generaciones venideras. Que siempre continúes dándonos sabiduría, perseverancia, dirección clara en nuestro discernimiento y nunca nos dejes olvidar las palabras que prometiste a tus discípulos: "Yo estoy con ustedes todos los días, hasta el fin de la historia."